



FEDERAZIONE SVIZZERA DI BOCCE
FÉDÉRATION SUISSE DE BOCCIA
SCHWEIZERISCHER BOCCIA-VERBAND
Via Emilio Bossi 23, 6830 Chiasso

Comunicato stampa per:
Corriere del Ticino
Giornale del Popolo
La Regione

Oberglatt, 1 settembre 2016

Comunicato stampa

In occasione dei Campionati Europei Seniores Individuali, a Squadre, Under 23, che si svolgeranno a Crema da martedì 27 settembre a sabato 1 ottobre 2016, sono stati convocati i seguenti giocatori:

Seniores

Dalle Fratte Maurizio (capitano)
Regazzoni Marco
Roldan Thierry
Solcà Alessandro
Commissario tecnico: Marco Casella

Riserva: Ortelli Valentino

Under 23

Reina Simone
Commissario tecnico: Remo Genni

Riserva: Davide Valsangiacomo

Capo delegazione: Teresina Quadranti

La squadra partirà lunedì 26 settembre e rientrerà domenica 2 ottobre.

Cordiali saluti

Federazione Svizzera di Bocce

Teresina Quadranti
Responsabile squadre nazionali



MITTEILUNG DES ZV NR. 3/2016

SPIELTENÜ

Ab 1.1.2017 haben die Spieler und Spielerinnen die Möglichkeit als Spieltenü kurze Hosen (oberhalb des Knies) zu tragen, diese müssen aber für die ganze Mannschaft gleich sein. Jeans sind nicht erlaubt.

SCHWEIZER CUP

An der Siegerehrung muss auch der Technische Leiter im Spielertenü der Mannschaft gekleidet sein. Alternativ wird er gebeten, eine für Siegerehrungen passende Kleidung zu tragen.

Ausserdem entfällt die Verbindlichkeit für die Organisatoren ein Bankett am Samstagabend auszurichten.

ABBINIERUNGEN

Für alle regionale Turniere der ganzen Schweiz ist die Abbinierung zwischen Spielern innerhalb der gleichen Region erlaubt. Jeder Spieler kann sein eigenes Vereinstenü tragen. Das Tenü bei abbinierten Mannschaften ist für jeden Spieler das eigene Vereinstenü und nicht mehr das kantonale Verbandstenü.

Für nationale Turniere und Schweizer Meisterschaften bleibt die Möglichkeit einer Abbinierung zwischen Spielern innerhalb des gleichen Kantonalverbandes wie bis anhin in Kraft. Die Spieler der abbinierten Mannschaften treten im jeweiligen Vereinstenü und nicht mehr im Tenü des Kantonalverbandes an.

Chiasso, 5. Dezember 2016